

ニコニコ資金報告

前日までの累計 **94,000円**
 本日の計(30件) **43,000円**
 本日までの累計 **137,000円**

青木会員、いつも例会出席するように。 北村透会員
 おめでとうございます。 渡邊圭介会員

入会記念おめでとうございます。 森絹子会長
 3年目です。 内田秀樹会員
 入会させて頂き、今年は8年目になります。これから元
 気でロータリー活動に参加したいと思います。

渡辺成子会員
 入会祝い有難うございます。 網谷徹己会員
 同様の趣旨で。 小倉克徳会員、竹ノ谷裕子会員

後半のクラブフォーラム宜しくお願い致します
 森絹子会長
 クラブフォーラム宜しくお願いします。 請川かおり会員
 クラブフォーラム、今年度IT委員会に入りましたので宜
 しくお願い致します。 岩崎真佐美会員
 本日のクラブフォーラム宜しくお願いします。

佐藤進会員
 同様の趣旨で。 小川長四郎会員、渡部行光会員、
 佐野良雄会員、松本道和会員、阿部勇二郎会員

本日の行事

●入会記念祝



左から
 北村透会員、渡辺成子会員、森絹子会長、小倉克徳会員、
 網谷徹己会員、内田秀樹会員

●ご挨拶

岡村睦美会員が第11グループガバナー補佐として
 ご挨拶されました。



森会長、請川幹事、一年間宜しくお願いします。

岡村睦美会員
 本日例会後のロータリークラブ活性化委員会、DEI研修
 セミナー宜しくお願いします。 木内賢治会員

暑いですが体調に気をつけて、宜しくお願いします。
 霜鳥正隆会員
 旅から戻りました。森年度宜しくお願い致します。

荒隆一会員
 ここ数日韓国で食べ歩きました。昨晚の最終便で戻り
 ました。これで夏休みは終わり。仕事モードに突入しま
 す。 篠田元一会員

いとちゃん、ようこそお越しくださいました。お父さんよろ
 しくお願いします。 白井靖会員

昨日5回目のコロナワクチンを打ってきましたが、接種者
 ほとんどおらず、簡単に終わりました。 永村俊朗会員
 娘の小学校が今日終業式で、明日から夏休みになりま
 す。行くところがないので連れてきました。約50日の夏休
 み楽しんでもらいたいです。 中村大祐会員

今後とも宜しくお願いします。 米田和弘会員
 五十嵐支店長、SAデビューおめでとうございます。

北村透会員
 今日この会場に来る途中、子供たちが下校していました。
 明日から夏休みですね。 早船雅文会員

今日のニコニコくじは野村證券の五十嵐会員から、松山
 秀樹グッズです。ありがとうございます。 永井牧会員

クラブフォーラム クラブ管理運営部門

研修・DEI 委員会 委員長 木内賢治

会員一人一人がロータリーをよく
 理解して知る事。また、経験の多
 い方にも再度見直しをして、新し
 い会員への助言をお願いする。
 去る2022年に採択されたDEIを推
 奨して、バランスのとれた会員基
 盤を構築するように努める事。
 特に入会3年未満の会員を中心に
 テーマを決めて、研修各委員より
 セミナーの実施。
 ロータリー賞獲得に挑戦する。



ブライダル委員会 委員長 佐藤龍

2770地区ブライダル委員会や川口
 RC青少年奉仕委員会と連携し
 多くの参加者を募り
 この地域の成婚数が少しでも改善
 されるよう イベントを開催して
 まいりたいと思います



クラブ会報・公共イメージ委員会 委員長 内田剛史

①対外、対内に対する効果的な情
 報発信として、クラブ会報、SNS
 を中心に誰にでも受け取ること
 のできる情報発信を行います。
 ②ZOOM等のツールを活かした交
 流促進として、多くの関係者が参
 加できるよう、ZOOM等を利用し
 た交流の場を創出します。
 ③IT委員会を中心に他の委員会と
 連携し、情報収集、発信を行います



国際奉仕委員会 委員長 原田敬美

対外的窓口として、姉妹クラブ(台
 湾の中壘RC)と友好クラブ(オース
 トラリアのカムデンRCとアメリカ
 のオハイオ州フィンドレーRC)との
 関係の維持・発展や、ウクライナ
 紛争、トルコの大地震などで困難
 に直面している地域の支援に努め
 ます。委員会の開催、友好クラブ
 との交流イベントの実施、国際大
 会への参加、ウクライナ支援の継
 続的募金活動、トルコ大震災の被
 災地への支援、その他関連イベントを考
 えています。



奉仕プロジェクト部門 委員長 佐藤進

国際ロータリーテーマ「世界に希
 望を生み出そう」、地区基本方針
 「地区に希望をクラブに活力を生
 み出そう」、森会長の「全会員が
 参加できる奉仕活動」を基本に、
 各委員会において小さな事業か
 ら大きな事業まで、奉仕部門総
 意で充実した奉仕活動を進め
 ると同時に、他部門の皆様にも積
 極的に参加してもらい川口市民
 の皆様にロータリー活動を理解
 してもらえるよう努めて参りましょ
 う。



ロータリー財団委員会 委員長 小川長四郎

前年度同様 一人あたり 年次寄付
 200\$ ポリオ寄付50\$を会費より
 賄います。ベネファクターは50名
 以上のクラブでは2名が寄付しま
 す
 補助金活用計画では、10月27~29
 日の市産品フェアを11GのIMとし
 て大口補助金8000ドルを活用予
 定です。他に地区補助金1300\$を
 活用して、2024年2月13日ふれあい
 コンサートを企画しています。



社会奉仕委員会 委員長 佐藤進

森会長の「全会員が参加できる奉
 仕活動」を基本に、フードパ
 ンティーを会員が理解し参加しま
 らい進めていく。故笠松会員から
 の浄財にて作られたブルゾンを着
 て、錫杖寺より川口駅東口周辺の清
 掃活動。中止していた「ふれあい
 コンサート」の実施。身体障がい
 者の皆様、高齢者その他一般川口
 市民の皆様音楽を通じて楽しんで
 いただく。
 ウクライナ問題をはじめ地球規模で発生する自然災害に対
 して速やかに義援金、募金活動の実施。



出向者連絡会 委員長 中村大祐

本年度は12名の会員が地区に出
 向されます。
 出向者相互の連絡を密にし、出向
 者の皆様が地区の動向を共有す
 ることによって、出向により得ら
 れる利益をクラブに還元すること
 を目指します。



65周年実行委員会 委員長 新井秀雄

3年以上にわたるコロナ過でクラ
 ブ例会出席率も減少しました。川
 口RC創立65周年という節目のイ
 ベントをきっかけに、クラブが活
 性化していければと思います。12
 月14日(木)、東京アメリカンクラ
 ブでの川口RC創立65周年式典並
 びにクリスマス家族会に会員全
 員の参加とご協力をお願いし、
 ロータリーと会員を知る機会と
 しましょう！

